

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



# 農林水産業の自立・再生を目指し

**南房総市・安房郡特集 2月県議会一般質問**

旧千倉町長から県政へ活躍の舞台を移して以来、4年間の県議会活動で着実に実績を積み上げてきた南房総市・安房郡選出の木下敬二(きした・けいじ)県議は、任期中、9月と2月定例会ごとに一般質問に登壇し、地域の声を県政に届けてきました。

今2月定例議会でも登壇し、地域農業に深刻な影響が懸念されているTPP(環太平洋パー

トナーシップ協定)への参加問題で、森田知事に対し農業生産者の声を伝え、農林水産業の自立・再生を目指して国へ強く働きかけるよう訴えました。他にも合併4漁協への支援策の実施や、地デジ難視地区対策、地方バス路線の維持・確保などで、国・県への要望をしっかりと伝えました。木下県議の主な質疑を特集しました。



安房地域の農業再生へ向け、森田知事に質問する木下県議

木下議員 昨年10月、菅  
首相は、TPP(環太平洋  
パートナーシップ協定)への  
参加を検討し、アジア太平  
洋自由貿易圏の構築を目指  
すことを突然、明言しまし

た。  
この唐突な発言により、  
国民の間で賛否両論の議論  
が過熱しています。農水省  
の影響試算では、TPPへの  
参加した場合、わが国の農  
業・水産業の生産額は、4  
兆5千億円程度の減少が見  
込まれております。また、  
食糧自給率は現在の40%か  
ら13%程度まで減少してい  
くとされています。

農林水産業を基幹産業と  
している安房地域では、大  
変な問題となることは言う  
までもなく、その他の産業  
へ与える影響も大きいもの  
と考えます。そこで、TPP  
に対して県としてどのような  
対応を考えているのか、  
伺います。

現在、この推進本部のも  
と、民間有識者などによる  
「食と農林漁業の再生実現  
会議」を開催し、本年6月  
を目途に「基本方針」を策  
定することとしております  
ので、県としては、この動  
向を注視しながら、適切に  
対応していくないと考えて  
おります。

# TPP参加は地域の死活問題!

## 全国2位の農業県目標

木下議員 県内農産物の  
安定供給と合わせ、県内農  
業政策について、どのような  
対策を考えているのか。

森田知事 本県は全国有  
数の農林水産県として、首  
都圏や全国の消費者に新鮮  
でおいしい農林水産物を安  
定的に供給する重要な役割  
を担っており、今後とも一  
層の生産振興を図っていく  
必要があります。

木下議員 今後、どのよ  
うに産地の後継者、担い手  
を育成、確保していくのか。

要望 TPP交渉へ参加  
する場合でも、千葉  
県農林水産業が自立・再生  
できるよう国への働きかけ  
を、千葉県として力強く要  
望していただきたい。

## 夢ある南房総市・安房を築きます

●県政や南房総市・安房郡のご相談をお寄せください……

**木下けいじ** 県議事務所 TEL.0470(44)4111  
FAX.0470(44)4112

●木下けいじ公式ホームページ＝<http://kishita.awa.jp/> ●Eメール＝[kishita@awa.or.jp](mailto:kishita@awa.or.jp)

木下県議の質疑は、千葉県議会のホームページから「インターネット中継」ですべてご覧になれます。

